

L' ENJEU

Dans un contexte économique et social difficile où on est toujours à la recherche de solutions et d'actions visant à occuper et motiver les jeunes, l'association Les Vieilles Pierres doit pouvoir apporter son concours.

Plus qu'un lieu récréatif et distrayant, chaque atelier se veut être un espace de socialisation, d'épanouissement personnel par un moment de vie communautaire et l'acquisition de connaissances pouvant faciliter une orientation professionnelle ou une réinsertion.

Nous voulons :

- Mettre entièrement en œuvre des actions en conformité avec nos statuts qui précisent : «la sauvegarde, l'étude, la réhabilitation et la promotion du château qui domine la commune d'Ivry-la-Bataille, mais aussi de l'ensemble de la richesse historique de la ville et de ses environs». Cette dernière phrase est importante car elle englobe des éléments du patrimoine local.
- Apporter notre concours au développement et rayonnement de notre commune.
- Offrir aux jeunes et moins jeunes l'opportunité de se positionner par la reconnaissance dans le monde actif en acquérant une maîtrise d'outils divers, une autonomie et une assurance dans l'exercice de tâches multiples et valorisantes aussi bien pour eux que pour la collectivité.

L'enjeu n'est pas de rivaliser avec les entreprises locales ou de se suppléer à elles ni aux objectifs et projets communaux mais de venir en complément et soutien des actions engagées ou envisagées en déployant plus largement notre expérience et capacité à restaurer et revaloriser le patrimoine communal. Ainsi nous n'avons pas vocation à être en concurrence avec les chantiers des associations et fédérations habilitées dans le domaine de restaurations de monuments historiques inscrits à l'inventaire du patrimoine national.



ATELIERS DU PATRIMOINE